



「駅伝大会を通じた  
グループ一体感の醸成」

アイシン精機(株)

アイシン精機では「従業員の一体感醸成」と「職場活力の向上」を目的にインフォーマルコミュニケーション活動を推進しております。その活動の一環として、2010年より「アイシン駅伝大会」を開催し今回で3回目を数えました。

記念すべき第1回大会は、会社施設内に特設コースを設け、アイシン精機の従業員を中心に約50チーム、応援含めた総来場者数が900名のコンパクトな大会でしたが、2回、3回と年を重ねるにつれて盛り上がり規模を拡大してきました。

第3回大会は、刈谷市総合運動公園を会場に、グループ会社22社68チームを含む160チーム総来場者数3,200名が一同に集結し盛大に開催されました。2012年4月に発行した「アイシングループ2020年ビジョン」にも“かけがえのないグローバルパートナーをめざして”と掲げており「アイシン駅伝大会」はまさに「ONE AISIN」を象徴するイベントとなっています。

今後はグループ・グローバルへと枠組みを広げて「アイシン駅伝大会」をさらに盛り上げるとともに、さまざまなインフォーマルコミュニケーション活動を推進してアイシングループ従業員全体の一体感を高めていきたいと思っております。

<グループ22社 3,200名参加の駅伝大会の様子>

<選手1,650名でのラジオ体操>



<グループ各社の役員 約70名>



<エアアーチを抜けて競技場外へ>

<ゴールの瞬間>



<豊田会長より優勝カップを授与>

